



El PP ya ha solicitado que el gobierno transfiera las competencias de Cercanías a la Comunidad

## **Los Cercanías entre Castellón y Vinaròs ya eran parte de la propuesta de la Generalitat**

**Vinaròs, 30 de julio de 2008**

Ante las declaraciones del diputado del Bloc en las Corts Josep Maria Pañella, anunciando la presentación de una proposición no de ley para instar al Gobierno central a crear la línea de ferrocarril de cercanías de Castelló a Vinaròs, es preciso recordarle al diputado que su propuesta llega tarde, al menos tres meses tarde desde que el grupo parlamentario popular anunciase la misma medida, -mucho más completa- y la registrara como proposición no de ley que ya se publicó en el BOCV número 67 de 9 de mayo de 2008. (Proposición que se acompaña en el documento adjunto y que es muy similar a otra moción que el senador Juan José Ortiz también ha presentado ante el Senado.)

Desde el PP consideramos esta propuesta anunciada recientemente como totalmente oportunista, de la misma forma que consideramos fuera de lugar las declaraciones del diputado sr Pañella si en las mismas se refería al Partido Popular cuando decía que *“las declaraciones son siempre muy bonitas, pero el voto es el voto”*.

No puede dudar el diputado autonómico del BLOC de las intenciones del Partido Popular y no solo por las acciones legislativas ya emprendidas sino por toda una larga serie de medidas de presión y de concienciación con el único objetivo de que el gobierno español priorice de una vez por todas llevar adelante esta línea. Nuevas Generaciones de Vinaròs podría enseñarle un amplio dossier con todas las acciones emprendidas desde hace ya muchos meses.

Instamos al sr. Pañella a que se una a las propuestas del Partido Popular que promueven a la vez, tanto la creación y puesta en servicio de las cercanías hasta Vinaròs, como la transferencia de los servicios ferroviarios de cercanías, con los recursos necesarios, a la Generalitat.